

La compagnie aérienne à bas coût irlandaise [RYANAIR](#), première compagnie européenne, a choisi de quitter l'aéroport de Montpellier pour rejoindre celui de Béziers. A partir du 1er avril, les voyageurs désireux de se rendre à Bruxelles avec Ryanair devront donc se rendre à l'[AEROPORT BEZIERS-CAP AGDE](#) / **T** : 04.67.80.99.09. Un coup dur pour l'[AEROPORT DE MONTPELLIER MEDITERRANEE](#) / **T** : 04.67.20.85.00 qui doit inaugurer un nouveau hall en mai. En 2018 la compagnie irlandaise avait attiré plus de 90 000 passagers à Montpellier avec deux destinations : Bruxelles et Francfort. A partir du mois d'avril, la compagnie Ryanair sera présente en Languedoc et Roussillon sur les aéroports de Nîmes, Carcassonne, Béziers et Perpignan.